

Pengaruh social skills training pada klien isolasi sosial di Rumah Sakit Jiwa Prof HB Saanin Padang Sumatera Barat / Renidayati

Renidayati, author

Deskripsi Lengkap: <https://lib.ui.ac.id/detail?id=20438025&lokasi=lokal>

Abstrak

ABSTRAK

Isolasi sosial sebagai salah satu perilaku negatif klien skizofrenia. Kondisi klien yang tidak mengganggu dan tidak merusak lingkungan, mengakibatkan pemberian asuhan keperawatan sering terabaikan. Menempati urutan ketiga terbanyak dignosa keperawatan di RSJ Prof HB Saanin Padang. Penelitian tentang pengaruh social skills training pada klien isolasi sosial. Desain penelitian quasi eksperimen pendekatan pre post test kelompok intervensi dan kelompok kontrol, bertujuan melihat pengaruh social skills training terhadap kemampuan kognitif dan kemampuan perilaku klien isolasi sosial. Penelitian dilakukan di Rumah Sakit Jiwa Prof HB Saanin Padang dengan 60 klien dibagi 2 kelompok, 30 orang kelompok intervensi dan 30 orang kelompok kontrol, dengan pengambilan sampel secara sampling sistematis. Hasil uji statistik dependen t-Test membuktikan adanya perbedaan secara bermakna kemampuan kognitif dan kemampuan perilaku antara kelompok yang mengikuti social skills training dan kelompok yang tidak mengikuti social skills training. Dari hasil uji independent sample t-Test juga membuktikan ada perbedaan secara bermakna kemampuan kognitif dan kemampuan perilaku kelompok yang mengikuti social skills training dan kelompok yang tidak mengikuti social skills training sebelum dan sesudah intervensi. Karakteristik klien yang berpengaruh secara bermakna terhadap kemampuan kognitif klien adalah tingkat pendidikan, pekerjaan dan lama sakit klien. Karakteristik yang berpengaruh secara bermakna terhadap kemampuan perilaku klien isolasi sosial adalah pekerjaan. Penelitian ini menyimpulkan kemampuan kognitif dan kemampuan perilaku klien isolasi sosial meningkat setelah mengikuti social skills training. Kemampuan kognitif dan kemampuan perilaku klien lebih tinggi pada kelompok yang mengikuti social skills training. Social skills training direkomendasi sebagai terapi keperawatan dalam merawat klien skizofrenia dengan isolasi sosial.

<hr>

ABSTRACT
